

Salus BKK erweitert Leistungsangebot - Neue Satzungsleistungen für Versicherte beschlossen

Die mit über 170.000 Versicherten zu den 20 größten Betriebskrankenkassen in Deutschland zählende Salus BKK baut ihre satzungsbasierten Leistungen aus. Neben der Erhöhung des Zuschusses für Gesundheitskurse verlängert sich unter anderem der Anspruch auf Haushaltshilfe.

Mit den neuen Zusatzleistungen wird das sehr gute vorhandene Leistungsspektrum der Salus BKK zu Gunsten der Versicherten ausgeweitet. „Abgesehen von einem günstigen Zusatzbeitragssatz und ausgezeichnetem Service ist es uns besonders wichtig, unseren Versicherten stets eine optimale Versorgung und damit ein deutliches Plus an Leistungen zur Verfügung zu stellen“, erklärt Ute Schrader, Vorständin der Salus BKK. Sowohl junge als auch ältere Versicherte profitieren daher von den neuen Leistungen. Unter anderem ergeben sich folgende Satzungsänderungen, die ab Januar 2017 gültig sind:

Bei Versicherten mit einem Kind unter 14 Jahren verlängert sich der Anspruch auf Haushaltshilfe, bei akuter schwerwiegender Erkrankung, auf höchstens 52 Wochen – vorher waren es maximal 13 Wochen. Auch beteiligt sich die Salus BKK erstmals an den Kosten für eine sportmedizinische Untersuchung in Höhe von 80% maximal aber 125,00 Euro (alle 2 Jahre). Zudem erhöht sich der Zuschuss für Präventionskurse von 80,00 Euro auf 90,00 Euro pro Kurs für maximal zwei Kurse im Jahr. „Mit den neuen Satzungsleistungen erweitern wir unser Leistungsangebot gezielt in den Bereichen Vorsorge, Leistungen und Gesundheitsförderung, um in jeder Lebenssituation unseren Versicherten ein gutes Gefühl zu geben“, betont Frau Schrader.

Pressekontakt:

Andreas Neubeck
Telefon: 06102 2909-26
E-Mail: andreas.neubeck@salus-bkk.de

Unternehmen

Salus BKK
Siemensstr. 5a
63263 Neu - Isenburg
Internet: www.salus-bkk.de

Über Salus BKK

Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 350 Mitarbeitern an 17 Standorten und über 150.000 Versicherten zu den bundesweit 20 größten Betriebskrankenkassen.